

19. Juli 2023

Medienmitteilung

Neuer Vorsitzender der Geschäftsleitung AGV. Der Verwaltungsrat der Aargauischen Gebäudeversicherung (AGV) hat André Meier aus dem Fricktal zum neuen Vorsitzenden der Geschäftsleitung gewählt.

André Meier ist auf einem Bauernhof in Rickenbach LU aufgewachsen. Nach der Matura studierte er Physik und Mathematik an der Universität Freiburg. Ein Master in Business Engineering und ein Diplomlehrgang an der HSG in Insurance Management runden seine fundierte Ausbildung ab. Seit 2012 ist er im obersten Management der Suva in Luzern tätig. Aktuell verantwortet er die Leitung der Abteilung Arbeitssicherheit / Gesundheitsschutz mit über 175 Mitarbeitenden. André Meier bringt sehr viel Führungserfahrung und fundierte Versicherungskennnisse aus einer Unternehmung im öffentlich-rechtlichen Umfeld mit. Er ist äusserst versiert im Umgang mit verschiedensten Anspruchsgruppen.

Im Rahmen der externen Ausschreibung und nach einem intensiven mehrstufigen Rekrutierungsprozess ist der 52-jährige André Meier als der Kandidat hervorgegangen, der die hohen Anforderungen an die Position optimal erfüllt. Der Verwaltungsrat freut sich auf die Zusammenarbeit. Aufgrund seiner grossen Erfahrung, seiner ausgewiesenen Kompetenzen und seiner Persönlichkeit verfügt André Meier über ideale Voraussetzungen, um die anspruchsvollen Aufgaben als Vorsitzender der Geschäftsleitung erfolgreich zu übernehmen. André Meier wohnt mit seiner Familie in Rheinfelden und wird seine neue Funktion als Vorsitzender der Geschäftsleitung der AGV spätestens am 1. Januar 2024 antreten.

Weitere Auskünfte für Medienschaffende:

*Damian Keller, Verwaltungsratspräsident der AGV, Telefon: 079 420 62 44
(erreichbar am 19. Juli 2023, 11.00 bis 12.00 Uhr)*